

**CÁMARA DE DIPUTADOS**

## Mier insta a Norma Piña a debatir sobre fideicomisos

**POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA**

*leticia.robles@gimm.com.mx*

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, invitó a la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, a debatir públicamente sobre los fideicomisos del Poder Judicial que desaparecerá esta semana el Senado.

“Con el mayor respeto y cariño, le digo a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y también

presidenta del Consejo de la Judicatura Federal que podemos debatir públicamente, de cara al pueblo de México, para saber quién está mintiendo, y que les den la cara a los trabajadores”, informó.

Anoche, los coordinadores parlamentarios del PAN, Julen Rementería y del PRI, Manuel Añorve, invitaron a la ministra Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), para que se reúna con todos los senadores de ambas bancadas el martes 24 de octubre a las 10:00 horas.